

El Gran Telescopio CANARIAS (GTC) participará el próximo **3 de abril** en uno de los proyectos pilares del AIA2009, la actividad

"100 horas de Astronomía"

, con una conexión en directo desde el GTC en la que Pedro Álvarez, astrónomo y director de GRANTECAN (la empresa pública que construye el telescopio) interactuará con todas aquellas personas que participen en esta actividad de caracter internacional.

También nuestros compañeros en México están organizando actividades dentro de las "100 horas de Astronomía". Podéis acceder a la información en este enlace: http://www.astronomia 2009.org.mx/100horas.htm.

Actividad: "100 horas de Astronomía"

Hora: 23:00 (U.T.)/ 00:00 (Canarias)/01:00 (Península)

Lugar: http://www.100hoursofastronomy.org

Más información:

- Página "100 horas de Astronomía" del AIA2009 en España
- Nota de prensa del IAC
- "Around the world in 80 telescopes"
- " 100 horas de Astronomía " en México